令和4年9月29日(木)

今日は、6校時に、ひまわり2組の算数の授業研究を行いました。天びんを使って重さ比べをし、何がどれくらい重いのかを調べる学習でした。自分のえんぴつ、三角定規、消しゴムの中で、どれが一番重いかを天びんを使って調べていました。そして、もっと簡単に比べる方法として、1円玉が何個分になるかを考え、重さの単位である「グラム」を理解させていました。

とても良い態度で、最後まで一生懸命学習していました。授業後に、参観した先生方から大きな拍手を もらって、とても喜んでいました。よく頑張りました。

ひまわり2組の算数の授業研究



天びんを使って重さを調べていました



昨日の虫干しのお礼を書く6年生



えんぴつと消しゴムを持って重さ比べ



分かったことをお互いに発表していました



修学旅行に行く6年生にメッセージを書く1年生



自分が考えた物語の絵を描いていた3年生



算数で、グループ協議を行う5年生



図工で「動くおもちゃ」を作っていた2年生



百人一首カルタの練習を行う4年生



外国語活動で、楽しくグループトーク



習字で「きずな」を書いていました



楽しそうな動くおもちゃができていました



相手より早くとれるように練習

